



SALON DE BIEN-ÊTRE / WELLNESS LOUNGE



Le salon de bien-être d'Antsanitia Resort est idéalement placé pour profiter de la vue et du son de la mer, aussi bien depuis la salle dédiée aux massages, que celle pour les soins esthétiques.

Antsanitia Resort a choisi IVANKA MADAGASCAR, apportant toute sa passion du goût et des saveurs de Madagascar à travers une huile de coco extraite à froid et à la main. Pionnier à Madagascar, il est le premier producteur d'huile de coco vierge, crue, extraite à froid et à la main. Leur huile de très grande qualité est l'alliée du quotidien de notre salon de bien-être.

Antsanitia Resort's wellness lounge is ideally located to enjoy the view and sound of the sea, both from the massage room and the aesthetic care room.

Antsanitia Resort has chosen IVANKA MADAGASCAR bringing all its passion for the taste and flavors of Madagascar through a cold extracted coconut oil. Pioneer in Madagascar, it is the first producer of virgin, raw, cold extracted coconut oil by hand. Their high quality oil is the daily ally of our wellness salon.

LES MASSAGES

50 min

Relaxant	14 €
Tonifiant	14 €
Massage duo	28 €
Forfait 5 massages	60 €

MASSAGES

50 min

Relaxing	€ 14
Tonic	€ 14
Duo	€ 28
Pack 5 massages	€ 60

LES SOINS

Soin visage (1h)*	38 €
-------------------------	------

* Au choix : masque traditionnel à l'argile ou Masonjoany (bois de santal)

Maquillage	6 €
Manucure	11,5 €
Manucure + vernis	13 €
Pédicure	14 €
Pédicure + vernis	15 €
Forfait Manucure + pédicure	25 €

CARE

Facial care (1h)*	€ 38
-------------------------	------

* Choice of traditional clay mask or Masonjoany (sandalwood)

Make-up	€ 6
Manicure	€ 11,5
Manicure + polish	€ 13
Pedicure	€ 14
Pedicure + polish	€ 15
Pack Manicure + pedicure	€ 25



SALON DE BIEN-ÊTRE / WELLNESS LOUNGE



Le salon de bien-être d’Antsanitia Resort est idéalement placé pour profiter de la vue et du son de la mer, aussi bien depuis la salle dédiée aux massages, que celle pour les soins esthétiques.

Antsanitia Resort a choisi IVANKA MADAGASCAR, apportant toute sa passion du goût et des saveurs de Madagascar à travers une huile de coco extraite à froid et à la main. Pionnier à Madagascar, il est le premier producteur d’huile de coco vierge, crue, extraite à froid et à la main. Leur huile de très grande qualité est l’alliée du quotidien de notre salon de bien-être.

Antsanitia Resort’s wellness lounge is ideally located to enjoy the view and sound of the sea, both from the massage room and the aesthetic care room.

Antsanitia Resort has chosen IVANKA MADAGASCAR bringing all its passion for the taste and flavors of Madagascar through a cold extracted coconut oil. Pioneer in Madagascar, it is the first producer of virgin, raw, cold extracted coconut oil by hand. Their high quality oil is the daily ally of our wellness salon.

LES MASSAGES

50 min

Relaxant	60 000 Ar
Tonifiant	60 000 Ar
Massage duo	120 000 Ar
Forfait 5 massages	258 000 Ar

LES SOINS

Soin visage (1h)*	165 000 Ar
-------------------------	------------

* Au choix : masque traditionnel à l’argile ou Masonjoany (bois de santal)

Maquillage	25 000 Ar
Manucure	50 000 Ar
Manucure + vernis	55 000 Ar
Pédicure	60 000 Ar
Pédicure + vernis	65 000 Ar
Forfait Manucure + pédicure	110 000Ar

MASSAGES

50 min

Relaxing	Ar 60 000
Tonic	Ar 60 000
Duo	Ar 120 000
Pack 5 massages	Ar 258 000

CARE

Facial care (1h)*	Ar 165 000
-------------------------	------------

* Choice of traditional clay mask or Masonjoany (sandalwood)

Make-up	Ar 25 000
Manicure	Ar 50 000
Manicure + polish	Ar 55 000
Pedicure	Ar 60 000
Pedicure + polish	Ar 65 000
Pack Manicure + pedicure	Ar 110 000